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Acusan que ladrones marcan 
casas con cintas de embalaje 
Tras asalto en el que maniataron a dueña de casa, vecinos expresaron su preocupación por estos delitos en el barrio. 

3. Pablo Fariña López 
cronicaestrellaconce.dl 

tentos se encuen- 
A: los residentes 

lel sector Andalué 

en San Pedro de La Paz, 
ya que aseguran quelos 
delitos más frecuentes 
son los robos al interior 
de domicilios y de vehí- 

culos. 
El caso de la mujer 

que fue maniatada en su 
hogar la semana pasada 
por un grupo de antiso- 
ciales, que ingresaron pa- 
ra sustraer especies, ge- 
neró bastante inquietud 
dentro del barrio. Los ve- 
cinos aseguran que hay 
bandas que se dedican a 

ingresar a los hogares 
cuando no hay morado- 
res. 

Johanna Briones presi- 
denta del Condominio 
Nevado, comentó que 
“robos como ese ponen 
en alerta a los vecinos, ya 
que es común ver cómo 
rondan por el sector per- 
sonas sospechosas, pero 
vía WhatsApp comunita- 
rios nos avisamos de 

cualquier situación de 
ese tipo. Las cámaras par- 
ticulares han sido de ayu- 
da para saber cómo están 
vestidos y así dar aviso”. 

Agregó que “con fre- 
cuencia en el sector de 

ARCHIVO. 

  

LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES TRABAJA EN LA BÚSQUEDA DE LOS SUJETOS QUE ASALTARON VIVIENDA EN SECTOR DE ANDALUÉ. 

condominios se ven suje- 
tos marcando casas con 

cinta de embalaje en el 

portón o andan con una 
libreta anotando casas 

en las que tocan y nadie 
sale”. 

Sobre la presencia po- 
licial y el apoyo del muni- 
cipio, analizó que “a cara- 
bineros los hemos visto 

en el autos realizando 
rondas. En general cuan- 
do pasa algo seguridad 

municipal acude de inme- 
diato alos llamados. Creo 

que falta modificación en 

la ley para que existan pe- 
nas efectivas y un mejor 
trabajo de Fiscalía” 

Añadió que “la perso- 

na detenida en estos ca- 
sos es un peligro, pero al 
parecer deben matara al- 
guien para que queden 
presos. En general los de- 

Desde el municipio de San 

Pedro reiteraron su com- 
promiso para tratar de re- 
ducir delitos de este tipo, 
considerando cómo afec- 
tan a los distintos barrios 

dela comuna. 
Rodrigo Medina, direc- 

tor de Seguridad Pública, 
sostuvo que “lo ocurrido 
en la semana es un hecho 
lamentable, que opaca ca- 
da una de las acciones que 

podemos desarrollar en 
conjunto a carabineros y 
la PDI, porque estamos 

permanentemente preo- 
cupados y ocupados de dar 
una mayor sensación de se- 
guridad a la ciudadanía”. 

Además recalcó que 
“tras ponernos en conoci- 
miento de este hecho se 
avisó a Carabineros y la 
PDI, para hacer un segui- 
miento correspondiente y 
poner a disposición los 

Se ven sujetos 
marcando casas 
con cinta de 
embalaje en el 
portón o andan 
con una libreta 
anotando”. 

  

Johanna Briones presidenta del 
»ndominio Nevado 

medios tecnológicos que 
tenemosa disposición jun- 
to al levantamiento de cá- 
maras de seguridad de la 
comunidad y nuestras”. 

Respecto a otras medi- 
das que buscan implemen- 
tar para poder mejorar la 
seguridad, precisó que “es- 
tamos avanzado con pórti- 
cos de lecturas de patentes 
para bloquear en términos 

generales las entradas a 
Andalué, que es Camino al 
Venado con Michimalonco 

y otro que va a estar en el 
sector de Los Canelos. Con 

estos proyectos en ejecu- 
ción esperamos tener más 
de estos elementos en el 

sector nororiente de la co- 
muna, incluyendo Pedro 
de Valdivia, Villa San Pedro 
y Huertos Familiares junto 
al resto de la comuna”. 

  

   

        

   

                            

CENTIEZA:SST 

INAUGURACIÓN DE SALA DE APOYO AL DESARROLLO, ENTHNO. 

  

Conel objetivo de forta- 
lecer la implementación de 

la Ley TEA en su jurisdic 
ción, el Servicio de Salud de 

Talcahuano(SST)junto con 
el municipio local inaugu- 
raron una Sala de Apoyo al 
Desarrollo y Rehabilitación 
Intanfoadolescente. Esta 
sala esla segunda instalada 
en la jurisdicción del servi- 

cio, ya que en enero de este 
año seinauguró la primera 

en Tomé. 
“Este nuevo dispositivo 

nos va permitir a través de 
un equipo multidisciplina- 
rio, abordar las atenciones 
con distintas estrategias, 
junto a las familias, de ma- 
nera quelos niños, niñas y 
adolescentes tengan un 
neuro desarrollo y una 
rehabilitación que les per- 
mita insertarse adecuada- 
mente en la sociedad”, se- 

ñaló el director del SST, Jor- 
ge Ramos. 

“Para mí como mamá 
hasido lo mejor, porque es 
un apoyo fundamental pa- 
ra nuestros hijos, ya que tu 
hija llega acá con una con- 
dición quetú no conoces y 
acálos profesionales te en- 
señan, tanto a los niños co- 
mo a nosotros. Ahora mi 

Flo está mejor, más desen- 
vuelta, y esas cosas te lle- 

Implementación de Ley TEA: Abren 
nueva sala de apoyo para las familias 

metros cuadrados tie- 
neel espacio ubicado 
en la calle Blanco Enca- 
lada de Talcahuano. 

nan”, declaró Loreto Gar- 

cía, madre de una de las be- 
neficiarias.
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